



Pirouette Ausgabe März 2011

Sieg für Neuss

Schon seit Jahren fährt das Synchron-Team des Neusser Schlittschuh-Klubs nach Frankreich, um dort an den offenen französischen Meisterschaften teilzunehmen. In der Vergangenheit musste man sich mit hinteren Plätzen begnügen, diesmal wollte man sich nach einem intensiven Trainingsjahr weiter vorne wiederfinden und fuhr in die nordfranzösische Industriestadt Valenciennes. Insgesamt 46 Teams aus sechs Ländern waren in den verschiedenen Altersklassen gekommen, als einziges deutsches Team die „Butterfl'ice“ aus Neuss. Das Team von Trainerin Ilka Voges trat in der am stärksten vertretenen Kategorie „Mixed-Age“ an und gewann am Ende die Goldmedaille.